

Wissen, wofür unser Herz schlägt ~ Newsletter von Christina

Dies ist der heute aktuell versandte Newsletter von Christina von Dreien.



Ihr Lieben,

Wir sind nicht alle gleich. Wir haben alle unterschiedliche Talente und Bereiche, in denen wir andere inspirieren oder vielen auch weiterhelfen können. Darum braucht es jeden von uns. Wenn jeder an genau seinem «Platz» ist, wo sein Herz sein möchte, dann sind wir alle wie lauter einzelne Puzzleteile, die zusammen ein grosses Bild ergeben. Jeder passt genau an den Ort hin, an dem es richtig ist.

Unser Lebensplan führt uns an diesen richtigen «Platz». Viele fragen sich, ob sie auf ihrem Lebensplan sind. Es gibt viele Menschen, die sind bereits auf ihrem Lebensplan, ohne dass sie es wissen.

Falls wir mal merken, dass wir eine Abzweigung genommen haben, die sich nicht richtig anfühlt, kommen wir immer wieder auf unseren Lebensplan zurück, wenn wir dies wirklich ehrlich wollen und diese Absicht haben. Wir können dann unser höheres Selbst und unser geistiges Team um Führung bitten.

Nichts ist in Stein gemeisselt. Wir können uns immer neu entscheiden. Darum ist es auch gut, wenn wir uns immer wieder mal fragen, was wir wirklich wollen. Und uns dann überlegen, wie wir in diese Richtung gehen können.

Sobald wir wissen, wo wir wirklich hin möchten, wofür unser Herz wirklich schlägt, wird auch die

Hilfe von unserem geistigen Team stärker werden. Oft werden wir geführt, ohne dass wir es wissen. Aber sobald wir im Klaren sind, wohin wir möchten, kommen die Impulse am richtigen Ort und zur richtigen Zeit.

Eure Christina